

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un terrain de pétanque pour le Loisir Tennis Club



le Loisir Tennis Club dispose désormais d'un terrain de pétanque pour ses adhérents.

ZOHOTO LL C

Le terrain de pétanque du Loisir Tennis Club (LTC) a été inauguré par le maire Jean Montagnac en compagnie d'élus et de Daniel Garnone le président de l'association sportive ainsi que de nombreux adhérents. Ce fut l'occasion d'une petite partie de boules entre le premier magistrat et son équipe municipale face à des membres du club. Un tournoi de tennis en double a aussi réuni les adhérents pour une compétition comme toujours amicale ainsi que la dégustation du beaujolais Nouveau au club house.

Le Loisir Tennis Club a été

créé il y a plus de 20 ans. Il compte près de 150 adhérents (âgés de 30 à 83 ans). L'association dispose de trois courts éclairés et d'un chaleureux club house municipal, disposant d'une grande terrasse ombragée qui permet de suivre les matchs dans des conditions agréables. "Nous organisons des tournois internes à la mêlée ou choisis, en simple et double afin que les joueurs de tennis prennent le plaisir de se rencontrer et de partager des moments chaleureux sur les terrains ainsi que lors des repas de clôtures des manifestations, précise Daniel

Garnone. Avec ce terrain de boules, nous aurons aussi l'occasion de nous affronter amicalement à la pétanque. Le LTC est bien dirigé de manière rigoureuse et sympathique. Si vous souhaitez jouer au tennis sans compétition n'hésitez pas à nous rejoindre!"

Les tournois amicaux (et sans classement) se concluent toujours par un pot de l'amitié et un petit repas qui réunit l'ensemble des participants, leurs familles et amis. Les adhérents peuvent également se rencontrer librement selon les disponibilités des courts.

Terrain de pétanque pour le Loisir Tennis Club

Lundi 4 décembre 2017

Article sur La Provence

Terrain pour ses adhérents



4 décembre

2017



a Provence

CARRY-LE-ROUET

Ce dimanche, le premier festival du film de poche

e dimanche à 10h30, au ci-néma Espace Fernande, sera lancé le premier festival du film de poche dont l'entrée est gratuite

Les séquences du film projeté ont été réalisées par les adoles-cents de la commune et ceux de la ville d'Alasora (Madagascar) dans le cadre d'un partenariat renforcé entre les deux com-munes. Quant au montage, il a été réalisé par l'association Car-ry Vidéo Production.

Les ados ont filmé des séquences de leur vie quotidienne avec leurs seuls smartphones et sans compétences cinématogra-phiques particulières. Il ne faut donc pas s'attendre à un film d'une qualité cinématographique exceptionnelle mais, ce qu'il perd en "qualité profes-sionnelle", il le gagne en authenticité, en partage et en émotion, car ces jeunes y ont mis tout leur cœur et racontent leur quotidien sans fioriture et sans tricherie.

Cet évènement est aussi proposé par le Pôle Enfance-Jeu-nesse-Famille (PEJF), coproduit avec le conseil municipal des ados, la Junior association "Entr'Ados " et la CAF.
"Outre la projection du film et

la remise des prix décernés, ce premier festival, a trois objectifs: permettre aux ados des deux communes de mieux se connaître, de partager leurs diffé-



Ce dimanche à 10h30 au cinéma, les organisateurs lanceront le premier festival du film de poche sous la présidence de Gérard Meylan.

rences de culture et de tradition pour un enrichissement mutuel, commentent Daniel Livon conseiller municipal délégué au PEJF, Régine Dilli, directrice du pôle ainsi que Muriel Clémenceau et Jeanne Paoli qui ont éga-lement permis de concrétiser cet ambitieux projet. Impliquer ainsi nos jeunes dans un projet solidaire et philanthropique et soutenir la commune d'Alasora qui a grand besoin de fournitures scolaires, de livres, de manuels scolaires, de matériel, d'or-dinateurs... Montrer à nos ados

que le smartphone peut aussi être un bel outil de créativité, de partage et d'entraide." Les organisateurs ont fait le choix de privilégier l'authenticité des séquences filmées plutôt que leur qualité cinématographique. Sous la présidence de l'acteur

Gérard Meylan en pleine promotion de son nouveau film La Vil-la, de Robert Guédiguian, tournée dans une calanque d'Ensues, le jury après avoir vision-né toutes les séquences filmées par les ados décernera trois prix qui seront remis aux gagnants

après la projection du film.

"Parents, n'hésitez pas à venir découvrir ce film au moins pour encourager les ados et leurs productions, concluent Daniel Livon et Robert Barnakian, pré-sident de l'association culturelle du cinéma Fernandel. Et, si vous avez des ados autour de vous, invitez-les à venir, ils ne seront pas déçus du film et rece-vront, à l'issue de la projection, une place de cinéma offerte par le PEJF dans le but de promouvoir la culture cinématogra-phique auprès des 11-17 ans."

Festival du Film de poche

Lundi 4 décembre 2017

Article sur La Provence

4 décembre

Ados de Carry et Alasora (Madagascar)

2017

REVUE DE PRESSE

La Provence

Aujourd'hui, la ville s'illumine

Les différents sujets de Noël sont en cours d'installation dans la ville par les sociétés Blachère, Lumilec et les services techniques. Les dernières vérifications auront ont eu lieu avant ce samedi 2 décembre sur ces sujets, afin que tout soit prêt pour égayer la commune durant les fêtes de fin d'année et lors de son marché de Noël (qui se déroulera le week-end du 16 et 17 décembre de 10h à 19h sur le port et en ville).

Quelques nouveaux sujets

"Le centre et l'hyper centre, mais aussi les quartiers et grands axes routiers seront illuminés, commente Patrick Giustiniani responsable du centre technique municipal. Les enfants, les Carryens et les visiteurs pourront découvrir des éclairages aux ronds-points, autour des palmiers et pins du port, des oliviers avenue Aristide Briand, et surtout au niveau de l'allée de pins parasols voisins du boulodrome, de l'espace Fernandel, la mairie....

Les nombreux sujets de toutes tailles (dont des nouveaux comme sur l'avenue Pierre Sémard et son allée de pins) de diverses couleurs, qui apporteront



Les illuminations de Noël sont en cours d'installation dans la commune, lancement des festivités ce samedi 17h30. / PHOTO J-L.C.

une touche de magie et de bonheur pour les fêtes. Nos sujets sont éclairés par des leds à faibles consommations d'énergie dans le cadre du développement durable "

Inauguration des illuminations ce soir, esplanade Jean Jaurès à 17h30; retraite aux flambeaux, défilé en ville et lancement officiel des illuminations. Chocolat et vin chaud offert par l'OT.

La ville s'illumine

Lundi 4 décembre 2017

Article sur La Provence

Lancement des illumination





_a Provence

CENTRE DE SECOURS CÔTE-BLEUE

Sainte-Barbe, une tradition immuable chez les pompiers

normalement le 4 dé-cembre, est la sainte pacentrole, est a same pa-tronne des sapeurs-pompiers. Une protectrice dont ils ont grand besoin, ceux-ci af-frontent si souvent le danger pour sauver des vies. Le jeune centre de secours Côte-Bleue Est, inauguré en 2012 n'a pas échappé à la tradition. C'est un véritable temps fort de l'année, le moment où les membres du corps se retrouvent pour partager un moment convivial. C'est aussi un moment privilégié pour réaffirmer la cohésion du groupe, rendre hommage aux disparus, remise de médailles et avancement en grade aux ré-

cipiendaires.

La cérémonie s'est déroulée
en deux temps: dans un premier temps une "prise
d'arme", dans un froid glacial, dans la cour du centre, où les personnalités ont assisté à une revue des troupes, suivie d'une remise de décorations, d'avancement en grades et bien sûr le dépôt de gerbe au pied de la stèle commémorative. Le deuxième temps fort de cette cérémonie, cette fois au chaud à l'intérieur, le temps des allo-cutions au sein de laquelle l'assemblée a pu ressentir la convivialité de ce moment. Plusieurs personnalités se sont expri-mées, et dont les discours convergeaient tous vers un point commun: le remerciement et la reconnaissance aux pompiers pour leur travail et leur courage. C'était aussi l'occasion au



De l'émotion au moment du dépôt de gerbe à l'occasion de cette sainte-barbe célébrée au centre de

nouveau commandant du centre de secours Côte-Bleue Est, qui pilotait avec émotion sa première cérémonie, de se-présenter à l'assemblée. En ef-

fet il vient de remplacer le lieu-tenant Roger Da Silva, qui a fait

Des nominations et des récompenses

Nomination au grade de caporal : Derail Florian Nomination au grade de caporal-chef: Ségura

Nomination au grade de sergent-chef: Barral Jean-Marc, Maucci Patrick, Mengual Eric, Bufi Jo-seph, Giannone Michel.

Avancement au grade d'adjudant : Nicolini Ju-

nen Médaille d'Argent 20 ans: Autes Laurence, Poli Pascal, Giannone Michel, Magagnini Marcel. Médaille d'Or 30 ans : Bufi Joseph, Janussi Chris-

Sainte-Barbe

Mardi 5 décembre 2017

Article sur La Provence

Centre de secours Côte Bleue



REVUE DE PRESSE





On adore les marchés de Noël! Voici quelques pistes pour profiter de cette période typique en Provence...

Carry-le-Rouet

Après les illuminations inaugurées à 17h30, de nombreux événements vont animer la ville : vente de sapins devant l'Espace Fernandel, ambiance musicale en continu et un grand marché de Noël sur le parking des Floralies avec ateliers pour enfants, animaux de la ferme, spectacles de magie, balade en poney et parade (jusqu'au 17 décembre, otcarrylerouet.fr).

Marché de Noël

Mardi 5 décembre 2017

Article dans Femina

Centre de secours Côte Bleue



REVUE DE PRESSE



Contournement de Marseille : le plan d'investissement du conseil départemental

le 04 décembre 2017 - William ALLAIRE - BTP et Urbanisme

Aide-toi, le ciel t'aidera. Toujours dans l'attente de l'enveloppe de crédits que l'Etat mettra sur la table pour financer les projets de transports inscrits à son agenda de la mobilité*, la métropole Aix-Marseille Provence se tourne vers ses partenaires locaux.

Ce 1^{er} décembre, Martine Vassal, la présidente du conseil départemental des Bouches-du-Rhône était aux côtés de Jean-Claude Gaudin et de Jean Montagnac, le président du conseil de territoire Marseille-Provence (ex communauté urbaine Marseille Provence métropole) pour dévoiler un grand plan d'investissements en faveur du contournement de Marseille. « Ce plan de 390 millions d'euros est le plus important depuis les autoroutes d'après guerre », a insisté le maire de Marseille. Une enveloppe que le CD 13 prendra en charge à hauteur de 56% (218 M€). « Nous nous substituons au gouvernement car on ne va pas attendre 80 ans comme pour la L2 », a grincé Martine Vassal.

Après la mise en service du tronçon nord de la L2, prévue pour l'été 2018, les deux collectivités vont lancer les travaux de plusieurs infrastructures censées parachever l'oxygénation du centre ville. A l'horizon 2020-2021, Le Jarret (72 M€ TTC dont 41 M€ du CD 13 ; urbaniste : Christian Devillers) et le cours Lieutaud (16 M€ TTC dont 9 M€ du CD 13 ; urbaniste : Tangram Architectes) subiront une cure de jouvence. Des liftings dont le fil rouge sera la réduction de l'emprise de la voiture.

A moyen terme, un autre serpent de mer sortira des flots : le boulevard urbain sud (BUS). Cet axe de 8,5 km destiné à désenclaver les quartiers sud en les raccordant à la L2 sera mis en service progressivement à partir de 2020. Ce chantier phare piloté par Egis Ville et Ingérop représente un investissement de 300 millions d'euros (dont 168 M€ du CD 13).

* L'agenda de la mobilité fixe un objectif de réduction de - 8% de l'usage de la voiture sur le territoire d'AMP.

Plan d'investissement

Mercredi 6 décembre 2017

Article sur TPBM

Contournement de Marseille







Johnny Hallyday n'est pas mort»

Raymond Alliez, 61 ans, technicien à la retraite, Carry-le-Rouet (Bouches-du-Rhône)

«J'aurais pu aller à Paris. Mais j'ai repensé aux obsèques de François Mitterrand: avec toute cette foule, je crois que je verrai mieux à la télé. Peut-être que je le regretterai, pour l'instant, je ne me rends pas trop compte. Ce n'est pas réel. Johnny Hallyday n'est pas mort. Jusqu'au bout, je pensais qu'il allait s'en sortir. Durant sa maladie, je n'ai acheté aucun magazine. Quand les gens m'en parlaient, je disais que je ne ferai pas de commentaire. Et puis, coïncidence, la nuit de sa mort, je me suis réveillé vers 3 heures du matin, comme ça m'arrive parfois. Je suis allé boire un verre d'eau et j'ai allumé la radio. Une vieille chanson de Johnny des années 60 passait, sur le coup ça m'a paru étrange. Quand ils ont annoncé la nouvelle, j'ai écouté la radio toute la nuit. Quand on est fan, on ne peut pas faire autrement.

«Depuis 1971, j'ai fait 111 concerts de Johnny, jusqu'à la tournée des Vieilles Canailles en 2016. A chaque fois, j'ai pris des notes sur les chansons, l'ambiance incroyable, des anecdotes. J'ai tout remis au propre et un jour, j'espère en faire un documentaire. Il y a aussi la collection. Moi c'est les disques. Je cherche le petit détail: un disque où l'ordre des chansons n'est pas le même, une pochette particulière. Pour nous, les fans, ce qui compte, c'est que cela reflète l'image qu'on a de lui. J'ai toutes les éditions originales mais mon disque le plus rare, je l'ai trouvé dans une brocante: une version de la chanson Essayer, de 1970, où le titre est en rose et le nom de Johnny en blanc. Ces petites erreurs d'impression, c'est ce qui fait la rareté, c'est ça l'esprit collectionneur. Aujourd'hui, je Je vais continuer. Il faut rester comme on était avant. Et quand ce sera un peu calmé, je vais me remettre à mon projet de documentaire.» S.H.

Témoignage Carryen

Mercredi 6 décembre 2017

Article sur Libération

Mort de Johnny Hallyday



REVUE DE PRESSE

La Provence

CARRY-LE-ROUET

L'hommage aux morts de la guerre d'Algérie

Hier s'est déroulée la commémoration de la fin de la guerre d'Algérie et des combats du Maroc, de la Tunisie au monument aux morts de la commune. Le maître de cérémonie était Michel Croizet. Après "aux couleurs", a été lu le message de l'Union Fédérale des Anciens Combattants par le Général Claude Ibos. Le président de l'Union des Anciens Combattants le colonel René Aitelli a ensuite pris la parole pour retracer l'histoire de l'Algérie. Après le dépôt des gerbes, "aux Morts " a été joué puis une mi-



nute de silence a été respectée avant de chanter "la Marseillaise" et "le chant des Africains". Les autorités ont ensuite salué les porte-drapeaux.

- Repas des seniors. Le CCAS organise un repas de fin d'année pour les seniors mercredi 6 décembre à 12h, au foyer club restaurant. Repas ouvert aux seniors de plus de 65 ans, domiciliés sur la commune. Tarif: 7,30€, sur inscription.
- → Renseignements au 04 42 13 25 27 ou 04 42 13 25 30.
- Soirée latino. Carry Culture Loisirs organise une soirée latino vendredi 8 décembre à 21h, à la salle du Grand Bleu. Tarif: 10€.
- → Renseignements au 06 63 99 52 57.

Hommage aux morts de la guerre d'Algérie

Jeudi 7 décembre 2017



Article sur La Provence

7 décembre 2017

Manifestations à venir

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR



La Provence

Des concerts à Salon, Berre, Vitrolles...





A Martigues en 1995, à Salon en 1978.

/PHOTOS S.R. ET DR

Johnny aimait bien la région. Enfin, on extrapole un peu bien sûr. Toujours est-il que la star française a chanté à de nombreuses reprises dans les salles du pourtour de l'étang de Berre. En janvier 1961, quelques mois avant de prendre son premier bain à Varage (lire plus haut), il se rend au cinéma Le Palace de Salon-de-Provence. Il y reviendra ensuite le 6 juillet 1978 au château de l'Emperi. Certains font état d'un passage au cinéma le

Club en 1963.

A Martigues, l'artiste se produit le 1° juillet 1961 puis le 29 octobre 1995, le 6 décembre 1998 et le 23 juillet 1972. Le rockeur a également donné un concert à Berre le 6 juillet 1961.

Le 2 mars 1979, c'est à Vitrolles que Johnny joue, à la salle des Fêtes. Il y reviendra avec la troupe des Enfoirés en 1989. Relevons qu'une date était prévue à Marignane dans les années 60 mais elle avait été annulée, faute de spectateurs...





A Martigues encore en 1998 et au casino de Carry. /PHOTOS S.R. ET DR

Johnny Hallyday

Vendredi 8 décembre 2017

Article sur La Provence

Concert de Carry en 1998

